

## RESUMEN

El propósito de la presente investigación fue Evaluar el Sistema de Atención Ambulatoria a pacientes con VIH/SIDA en las áreas de salud del municipio "10 de Octubre" durante el año 2006. Los objetivos trazados fueron: Identificar la disponibilidad de recursos humanos y materiales para la atención ambulatoria a pacientes con VIH/SIDA del municipio 10 de Octubre. Evaluar el proceso y los resultados de atención que recibieron los pacientes con VIH/SIDA incorporados al sistema de atención ambulatoria. Se realizó un estudio descriptivo retrospectivo de corte transversal, el universo estuvo constituido por 297 pacientes diagnosticados con VIH/SIDA acogidos al sistema de atención ambulatoria en el municipio de 10 de Octubre en el año 2006. Además de 183 médicos y 190 enfermeras de la familia, 189 odontólogos, 16 enfermeras encuestadoras, 8 médicos nombrados como vicedirectores de higiene y epidemiología y los miembros de la comisión multidisciplinaria municipal. Se obtuvo como resultado que la atención ambulatoria brindada a pacientes VIH/SIDA en el municipio "10 de Octubre" durante el año 2006 fue calificada como de Mala Calidad, pues se incumplieron las tres dimensiones evaluadas, todas las áreas de salud presentan problemas con los recursos disponibles que forman la estructura del SAA, con el proceso que se desarrolla en el mismo y con los resultados que se obtienen. Se recomienda presentar al consejo de dirección municipal los resultados de este estudio para que se analice con cada área de salud las dificultades que existen con el SAA y establecer un sistema de monitoreo trimestral teniendo en cuenta los criterios utilizados en el presente estudio y se tomen las medidas necesarias para resolver las dificultades existentes.